

2024-06-08

Claudia Sheinbaum celebra entrega de constancia a Clara Brugada en la Arena México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://vanguardiaveracruz.com/claudia-sheinbaum-celebra-entrega-de-constancia-a-clara-brugada-en-la-arena-mexico/>

Ciudad de México.- (Vanguardia de Veracruz).- La Arena México fue el recinto que recibió a más de 16 mil personas, quienes junto a Claudia Sheinbaum, ganadora de la elección presidencial, celebraron la entrega de constancia a Clara Brugada Molina como jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México.

La Dra. Claudia Sheinbaum Pardo fue quien abrió el evento especial para la morenista que tomará las riendas de la Ciudad de México, por lo que resaltó que la defensa de los derechos de los mexicanos y mexicanas derrotaron a los que sólo buscan los privilegios.

"La honestidad derrotó a la calumnia y a la corrupción, la defensa de los derechos del pueblo de México le ganaron a los privilegios, la democracia venció a la intolerancia y el Humanismo Mexicano venció a la intolerancia en el país", resaltó Sheinbaum Pardo, candidata electa a la presidencia de México.

Esta tarde, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó a Clara Brugada la constancia que la acredita como la próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, luego de obtener el 51.90 por ciento de los votos de los capitalinos durante la jornada electoral del domingo 2 de junio.

La abanderada de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), indicó que está será una nueva etapa que conlleva más responsabilidades para lograr la defensa de los derechos, libertades y justicia del pueblo mexicano.

"Debemos sentirnos muy orgullosos de este gran triunfo y al mismo tiempo ser responsables con todas y con todos", mencionó Sheinbaum Pardo tras afirmar que al llegar a la presidencia de México apoyará a Brugada Molina en temas de movilidad, abasto de agua, salud y seguridad para los capitalinos.

Por otro lado, Claudia Sheinbaum felicitó y agradeció a todos los coordinadores territoriales, brigadistas, defensores del voto y demás personas que formaron parte de la continuidad de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México.

"Quiero no solo felicitar a ella, sino a todos y todas ustedes, coordinadores territoriales, brigadistas, la estructura de defensa del voto, el trabajo que hicieron es espectacular, caminaron, no importa la temperatura, si fue con sol, de día, de noche (...) ¿Quién hizo la revolución de las conciencias? Las y los coordinadores territoriales (...) Sin ustedes no estaríamos ni Clara, ni su servidora aquí, es su trabajo", aseveró.

En su uso de la palabra, Clara Brugada, jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, enfatizó que durante su administración continuará guiando a la capital con los principios de la Cuarta Transformación, siendo estos la base del cambio que comenzó con Claudia Sheinbaum durante su gestión como mandataria capitalina.

"La población de esta ciudad votó a favor de que el legado de Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México continúe", aseveró Brugada Molina.

TE RECOMENDAMOS LEER:

